

Le Venezuela bat Cuba au panaméricain pour les moins de 23 ans



La Havane, 27 nov. (RHC).- Le Venezuela a remporté un match spectaculaire ce dimanche face à Cuba dans le cadre du championnat panaméricain de baseball pour les moins des 23 ans.

Aucune des deux équipes n'avait marqué de points à la fin de la septième manche. C'est là que les Vénézuéliens ont marqué ses deux premiers points.

A la fin le match a été décidé 3 à 2 en faveur du Venezuela, invaincu jusqu'à présent.

Le prochain défi difficile à relever par les Cubains s'annonce demain face à Porto Rico qui a également dû s'incliner face au Venezuela par le même score.

Les experts augurent que le Venezuela, Porto Rico et Cuba auront leur qualification dans la poule B. Dans la poule A, la République Dominicaine, le Panama et le Mexique sont les favoris. Mais on ne sait jamais. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/148565-le-venezuela-bat-cuba-au-panamericain-pour-les-moins-de-23-ans>



Radio Habana Cuba